

Analyse des Strukturwandels im Schweizer Arbeitsmarkt



Der durch Globalisierung, Digitalisierung und Demografie geprägte Strukturwandel verändert den Schweizer Arbeitsmarkt. Im Auftrag des SECO untersuchte Rütter Soceco, heute ein Teil von EBP, die Ursachen und Auswirkungen des Strukturwandels im Schweizer Arbeitsmarkt in den letzten zwanzig Jahren. Wir konnten zeigen, dass sich Branchenstruktur, Qualifikationen und Tätigkeiten der Beschäftigten deutlich verändert haben, wobei der technische Wandel der wichtigste Treiber war.

Unsere Leistungen

- Analysieren der Beschäftigungsstruktur im Schweizer Arbeitsmarkt hinsichtlich Branchenzusammensetzung, Bildungsintensität und Tätigkeitsspektrum in den vergangenen 20 Jahren
- Untersuchen der beruflichen Mobilität
- Erstellen einer Indexdekomposition zur Analyse der Ursachen und Treiber des Strukturwandels in der Volkswirtschaft und den einzelnen Branchen
- Durchführen von Unternehmensfallstudien zur Bewältigung des Strukturwandels
- Identifizieren von Erfolgsfaktoren für eine erfolgreiche Bewältigung des Strukturwandels

Auftraggeber

Staatssekretariat für Wirtschaft SECO

Fakten

Zeitraum 2016 - 2017

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Dr. Carsten Nathani
carsten.nathani@ebp.ch